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Beitrag von „kop“ vom 16. September 2015, 21:51

Zitat von Sickobilly 

Eigentlich traurig, dass das nicht von allein geschiet, aber unser Verein scheint so tief
im...äh, scheint so auf gütliche Beziehungen zur Bild angewiesen zu sein, dass wir sie
offenbar mal drauf aufmerksam machen sollten, dass sie Dem Beispiel aus Hamburg
doch folgen könnten, sollten. Besonders nach Diekmanns Niveau Limbo 

:hoch:

gerade habe ich mir den Twitter Kanal durchgelesen ... sehr gut :hoch: leider werden alle
anderen 35 da mitmachen. Auf der anderen Seite weiß ich aber auch nicht wie viele anderen
Vereine so viel für Vertriebene machen als es der FC St. Pauli macht.

Und das Video dazu ... wer ggf noch nicht versteht:

Christian Ehring und die Bild
https://www.youtube.com/watch?v=encj8tfBL_Q
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